

PUNTOS DE DISCUSIÓN  
LA IGLESIA CATÓLICA Y LAS COMUNIDADES  
ECLESIALES HISTÓRICAS DE OCCIDENTE:  
RETOS Y OPORTUNIDADES

PREMISA

En torno al año 2000, el Consejo Mundial de las Iglesias organizó una reflexión sobre “*Ecumenismo en el siglo veinte*”, en la cual también participó el Pontificio Consejo para la Promoción de la unidad de los Cristianos. La consulta concluyó que “las Iglesias han entrado en el siglo veintiuno conscientes de que.... el objetivo de la unidad plena y visible ha sido eclipsado por un regreso a preocupaciones institucionales y la defensa de su identidad confesional.... parece que el ecumenismo ha pasado del margen profético a un centro confortable”. Mi intención es mostrar, desde la experiencia ecuménica, que no es del todo así: ciertamente hay dificultades por superar en las relaciones entre las Iglesias divididas entre sí, pero también es verdad que hay verdaderos logros y transformaciones que prometen bien para el camino hacia una creciente comunión.